

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) merupakan penelitian lapangan yang dilakukan dalam kehidupan yang sebenarnya dan semestinya. Di mana penelitian ini nantinya akan dilakukan di Kantor Bawaslu Kota Banjarmasin, terkait dengan Pemilukada.

Metode Kualitatif yang sering digunakan untuk langsung menganalisis data di lapangan dan menyusun teori (lebih bersifat induktif). Teori yang dihasilkan lebih bersifat substantive (hanya berlaku pada latar tertentu saja) karena bersumber dari data lokal.<sup>1</sup>

#### **B. Pendekatan Penelitian**

Pendekatan Penelitian ini menggunakan metode pendekatan Yuridis empiris, yang di mana menganalisis permasalahan lalu dikaji dengan cara memadukan bahan hukum yang ada dengan semua kejadian yang ada dilapangan sesuai dengan kenyataan sosial.<sup>2</sup> Pendekatan yuridids empiris ini merupakan sebuah pendekatan yang akan dilakukan dengan cara menggali informasi yang ada

---

<sup>1</sup>Lexy. J. Moleong *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Bandung: Remaja Rosdakarya, 2018), hlm. 3.

<sup>2</sup>Suyanto, *Metode Penelitian Hukum: Pengantar Penelitian Normatif, empiris dan Gabungan* (Gersik: Uingres Press, 2022), hlm. 134.

dan melakukan penelitian untuk mengetahui secara lebih jauh tentang permasalahan yang nantinya akan dibahas.

### **C. Lokasi Penelitian**

Adapun tempat atau lokasi yang akan menjadi objek dalam penelitian ini adalah Kantor Bawaslu Kota Banjarmasin.

### **D. Sumber Data**

Sumber data adalah di mana suatu data akan diperoleh, adapun sumber data dalam penelitian ini adalah:

1. Sumber Data Primer, sumber data primer adalah data yang dapat digunakan langsung dari objek penelitian. Sumber data ini memberikan data penelitian dengan berdasarkan secara langsung, dengan yang dimaksud dalam penelitian ialah data diperoleh melalui wawancara langsung ke pihak yang terkait Bawaslu.
2. Sumber Data Sekunder, ialah merupakan sumber data yang diperoleh melalui sumber buku, artikel, jurnal, Al-Qur'an, Hadist, *Fiqih Siyarah* serta dokumen-dokumen yang berkaitan dengan apa yang ingin diteliti.

### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Pengumpulan data dalam penelitian ini adalah:

1. Wawancara/*Interview*, yang di mana merupakan suatu metode penelitian yang bertujuan untuk mendapatkan sebuah informasi maupun keterangan

dengan cara bertatap muka secara langsung dengan pihak yang ingin diwawancarai yaitu dari pihak Bawaslu Kota Banjarmasin.

2. Dokumentasi merupakan metode dokumentasi ini adalah salah satu teknik di mana data diperoleh dari dokumen-dokumen yang ada pada buku, notulen, pengaturan-pengaturan, catatan harian dan laporan dan sebagainya. Metode ini juga digunakan untuk memperoleh data mengenai gambaran umum Bawaslu Kota Banjarmasin.

#### **F. Teknik Analisis Data**

Dalam menganalisis data ini peneliti menggunakan pada pendekatan kualitatif yang bersifat induktif yaitu suatu analisis yang berdasarkan pada data yang diperoleh melalui wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi, dengan cara mengumpulkan data ke dalam kategori yang diteliti, lalu menjabarkannya ke dalam unit-unit, menyusun ke dalam pola, memilih mana yang penting dan mana yang akan dipelajari lalu membuat kesimpulan sehingga dapat mudah dipahami oleh peneliti maupun orang yang akan membaca penelitian ini.<sup>3</sup>

---

<sup>3</sup>Sugiyono, *Metode Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, & R&D* (Bandung: Cv Alfabeta, 2009), hlm. 204.